

**Procès-verbal de la réunion du CA de l'asbl Mont des Arts
du mardi 21 septembre 2021 à 12 h 30**

Présents :

Marie-Laure Roggemans – présidente de l'asbl Mont des Arts
Luk Coppens – Congrespaleis
Alain Jollivet – trésorier de l'asbl Mont des Arts
Sophie Lauwers – Bozar
Joachim Spyns – KBR
Stéphanie Urbain – Ville de Bruxelles
Sabine van der Hoorn – MDA
Isabelle Vanhoonacker – Vice-Présidente de l'asbl MDA – MRBA
Bruno Verbergt - MRAH
Annik Verougstraete – Saint Jacques-sur-Coudenberg
Johan Vreys – Cinematek

Excusés :

Vanessa Biebel – FEB
Stéphane Demeter – Coudenberg
Laurence Flachon – Eglise protestante de Bruxelles-Musée
An Lavens – Fondation Roi Baudouin – Musée Belvue
Sigurd Vangermeersch – Visit Brussels

Invité : Seppe Van den Berghe – Creative Studio

Marie-Laure Roggemans salue les membres présents et remercie beaucoup Sophie Lauwers et Alain Jollivet de l'accueil de Bozar.

- 1. Approbation du procès-verbal de la réunion du CA du 29 juin 2021**
Le procès-verbal est approuvé.

- 2. Carnet de présentation de l'asbl et proposition de partnership avec l'asbl**
Marie-Laure Roggemans précise d'emblée que Sabine van der Hoorn et elle-même ont réalisé ce carnet grâce à la collaboration d'Isabelle Vanhoonacker et de Dilovan, membre de son équipe. Elle les remercie vivement.
Sabine van der Hoorn commente les différents aspects de cette proposition de partnership, qui comprend une présentation de l'asbl, le concept du festival et des formules de partenariat, en demandant chaque fois remarques et corrections de la part des membres.
Certains logos (Bozar et MIM) sont à changer pour cause de modification.
Il est bien précisé que les dons ne sont malheureusement pas déductibles.
Ce carnet de demande de partnership sera envoyé rapidement aux membres.

- 3. Etat d'avancement du nouveau site web en présence de Seppe Van den Berghe de Creative Studio**
Seppe Van den Berghe présente et commente le projet de site.
Il rappelle que chaque visite au site web est une nouvelle expérience et souligne la diversité des activités sur le MDA. Le site sera adapté à la fois aux ordinateurs et aux smartphones.

Chaque Institution sera amenée à communiquer les informations suivantes :

- a) Un phase clé (sorte de slogan) situant le l'Institution par rapport au MDA
- b) Brève présentation de l'Institution
- c) Des photos

Sabine van der Hoorn enverra rapidement aux membres la liste des informations souhaitées.
Une discussion s'engage entre les membres au sujet du contenu du site, site qui sera revu à la lumière de ces échanges.

Il serait bien aussi de dialoguer avec la personne responsable du site à Visit Brussels.
Ce point sera à l'ordre du jour d'une prochaine réunion du CA qui devrait avoir lieu rapidement.

4. Festival Panorama

a) Le Festival aura lieu du **23 avril 2022 au 1^{er} mai 2022**. Marie-Laure Roggemans précise que ces dates ont été choisies en concertation avec Visit Brussels et en tenant compte des souhaits des Institutions.

b) Une convention est en préparation avec Visit Brussels. Marie-Laure Roggemans souligne à ce sujet la collaboration efficace de Patrick Bontinck et de Sigurd Vangermeersch. Le premier projet de convention sera envoyé aux membres.

Dans cette convention entre l'asbl MDA et Visit Brussels :

- Tous les sous-traitants passeront par l'asbl ;
- L'infopoint sera installé au BIP ;
- Visit Brussels se chargera de la communication et de la gestion des tickets payants. Mais pour cela, elle demande à l'asbl de lui fournir un cahier des charges sur la gestion des tickets. Pour l'élaboration de ce cahier des charges, Marie-Laure Roggemans lance un appel aux membres, dont l'Institution a l'habitude de gérer le ticketing. Isabelle Vanhoonacker et Joachim Spyns sont prêts à collaborer.

c) Recherche de mécénat.

Marie-Laure Roggemans fait le point de la situation :

- L'architecte Michel Jaspers a promis son soutien ;
- Immobil a aussi annoncé un retour positif – 10.000 € ?
- Une rencontre avec Fortis Paribas est prévue début octobre.
- On attend une réponse du Cabinet d'avocats Liedekerke, Wolters.
- A la Ville de Bruxelles, un rendez-vous est prévu avec l'Echevine Houba, Philippe Close et Ans Persoons pour aussi envisager une amélioration des espaces publics
- Marie-Laure Roggemans a obtenu que les deux demandes de 25.000 € à la Région soient soutenues par Philippe Close
- Grâce à Joachim Spyns le Vlaams Overheid afdeling Brussel serait intéressé à nous aider
- Une intervention auprès de la Communauté Wallonie Bruxelles serait bienvenue.
- A contacter aussi : La Loterie Nationale, Sven Gatz (Image de Bruxelles), Duvel Moortgat.

d) Autres pistes :

- Marie-Laure Roggemans signale qu'elle a eu un rendez-vous avec Carine Lalieux au sujet du cheminement du piétonnier entre la place Royale et le Cinquantenaire avec une attention plus particulière pour le tronçon entre la place Jean Rey et le Cinquantenaire. Carine Lalieux est d'accord avec le projet dans la mesure où Philippe Close l'est aussi.
- Les membres proposent d'envisager un partenariat avec le Palais royal
- Il sera demandé aux Institutions qui éditent une Newsletter de transmettre les informations au sujet du Festival.
- Les activités pédagogiques au sein du Festival Panorama seront discutées lors de la réunion informelle du vendredi midi à Belvue. La prochaine est prévue pour le vendredi 1^{er} octobre.

5. **Date du prochain CA : le mardi 19 octobre à 12 h**